



Francisco Cos Montiel
(agosto 2007 – mayo 2008)
Internacionalista.
F.O.Cos-Montiel@lse.ac.uk

Francisco Cos-Montiel es investigador y profesional especializado en género, pobreza, derechos humanos e institucionalismo. Nació y creció en México y cuenta con un trabajo considerable tanto en este país como en Suecia, Sudáfrica e India. Se ha desempeñado como Director General de la Unidad de Plantación de Género de México y ha sido consultor del Banco Mundial, UNIFEM, PAHO y los gobiernos de Suecia y México. Ha publicado artículos en inglés y en español acerca de pobreza, gobernabilidad, corrientes de género y trabajo infantil. Su última publicación es una participación dentro de un libro editado por Naila Kabeer. En 2005 recibió el Reconocimiento de Desarrollo Profesional del Centro de Investigación de Desarrollo Internacional (IDRC) y fue colocado en la oficina regional de América Latina y el Caribe en Montevideo, Uruguay.